
Pièces 4 Pièces

Référence 84248432

Prix 1 150 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Idéalement situé en plein Cœur des sablons, au pied du Métro ligne 1, au troisième

étage  d'un  bel  immeuble  en  pierre  de  taille,  appartement  traversant  de  92  m²

réunissant tous les charmes de l'ancien.  Ce bien comprend une entré,  un double

séjour offrant de très beaux volumes, une cuisine indépendante meublé et équipé,

deux  chambres  (dont  l'une  avec  son  dressing  et  sa  salle  de  bains  attenants  et

l'autre  avec  sa  salle  d'eau  attenante),  des  wc  séparés  et  de  très  nombreux

rangements.  Une  grande  cave  complète  l'appartement.  Quartier  très  recherché  –

bel ancien - beaux volumes – possibilité de ...

92m²  (990  sq  ft)  dual-aspect  apartment  offering  great  period  charm  on  the  third

floor of a beautiful stone building in a prime location in the heart of les sablons, next

to metro line 1. This property comprises an entrance hall, a spacious double-sized

living  room,  a  separate  fully-fitted  and  equipped  kitchen,  two  bedrooms  (one  of

which has a walk-in  wardrobe and bathroom and the other  with a shower room),

separate  toilet  and  plenty  of  storage  space.  Large  cellar  also  included.  Highly

sought-after  neighbourhood -  period charm -  great  volume -  possible  to  create  a

3rd bedroom in place of the ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence
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